

会長挨拶

日頃より神栖市スポーツ協会の諸事業に対し格別なるご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。当協会は、市町村合併による統合を経て、2005年8月から神栖市体育協会として活動を進めてまいりました。

近年、社会のスポーツへの関心や期待が高まっていくなか、国では、2011年にスポーツ基本法の施行、2015年にスポーツ庁の設立に伴い、スポーツという文化を後世に継承するため「体育」を広義の「スポーツ」という言葉で捉え、2018年に公益財団法人日本体育協会が公益財団法人日本スポーツ協会へと名称変更しました。また、茨城県においても、2021年4月に公益財団法人茨城県体育協会が公益財団法人茨城県スポーツ協会へと名称変更しました。

このような動向を踏まえ、「市民ひとり・1スポーツ」のキャッチフレーズのもと、誰もが気軽に楽しめる生涯スポーツ社会の実現に寄与する団体の役割を担うため、2022年4月、神栖市体育協会を神栖市スポーツ協会へと名称変更し新たな一步を踏み出しました。

今後も関係団体と連携し、スポーツの振興・発展に努めてまいりますので、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

神栖市スポーツ協会 会長 泉 純一郎